



Niegan a oposición espacios en Cámara de Diputados para la realización de su foro sobre reforma electoral



MÉXICO (YVONNE REYES).- La Secretaría General de la Cámara de Diputados, encabezada por Graciela Báez, negó a los partidos de oposición que conforman la coalición Va por México, los espacios solicitados para la realización de sus cinco foros de análisis de las iniciativas que se han presentado en materia electoral.

La secretaria general Graciela Báez, en entrevista, manifestó que la negativa de

asignar estos espacios es por un mandato de la Junta de Coordinación Política.

Por su parte, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, calificó como una provocación que la oposición realice un parlamento abierto paralelo al que ellos y sus aliados del PT y del Verde realizan en el recinto de San Lázaro.

También calificó que el PAN, PRI y PRD hayan invitado a sus foros al presidente del INE, Lorenzo Córdova y al consejero Ciro Murayama.

<https://www.capitalmexico.com.mx/tema-dia/niegan-a-oposicion-espacios-en-camara-de-diputados-para-la-realizacion-de-su-foro-sobre-reforma-electoral/>